



Communiqué de Presse

La Grande Loge Féminine de France mobilisée contre les violences faites aux femmes et aux filles.

Au nom des valeurs de liberté, de tolérance, de respect de l'autre et de soi-même qu'elles défendent, les franc-maçonnnes de la Grande Loge Féminine de France, s'insurgent contre toutes les violences qui nient la dignité humaine, et en particulier celles dont sont victimes les femmes à travers le monde.

Au Pakistan le 9 Octobre une jeune fille est blessée par les talibans pour avoir résisté courageusement et défendu ses droits à l'éducation.

Le 11 Octobre aux assises de Créteil le verdict concernant le procès des viols collectifs commis sur deux jeunes filles mineures est un signal déplorable qui risque de désespérer les femmes en lutte pour leurs droits.

La Grande Loge Féminine de France souhaite que le débat qui se lève à l'issue de ce procès permette de faire avancer les mentalités afin d'assurer en priorité une meilleure protection aux victimes de viol, et une plus grande sensibilisation des professionnels.

Au nom du vivre ensemble et de la laïcité il est urgent d'accomplir un véritable travail d'éducation de la jeunesse à l'égalité hommes-femmes

La Grande Loge Féminine de France attire solennellement l'attention des institutions de la République et celle des instances européennes sur le fait que la lutte contre les violences faites aux femmes et aux filles est une priorité indépendante de toute différence culturelle ou religieuse. Ce combat pour l'intégrité, la dignité et l'égalité fonde l'avenir des sociétés démocratiques.

Paris le 12 octobre 2012